

Aktiv sein mit der Public Eye Regionalgruppe Aargau

Globale Gerechtigkeit beginnt bei uns. Das ist der Leitsatz der 50-jährigen Organisation «Public Eye» (vormals Erklärung von Bern) und auch unser Motto.

Wir, eine bunt gemischte Gruppe, treffen uns alle ein bis zwei Monate in Baden im Chorherrenhaus, um Aktionen zu planen und uns auszutauschen.



Standaktion am 1. Mai zum Thema «faire Schuhe»



Die Public Eye Regionalgruppe (Regru) Aargau

Wir widmen uns momentan vor allem dem Thema «Nachhaltige Kleiderproduktion». Ausserdem sind wir mit Infoständen an Walk-in-Closets (Kleidertauschbörsen) in verschiedenen Regionen im Aargau präsent. Wir beteiligen uns an Unterschriftensammlungen, Podiumsdiskussionen, Filmabenden und führen Leseabende durch.

Lust zum Mitmachen?

- Hast du Lust auf freiwilliges Engagement im Kanton Aargau?
- Willst du mit uns zusammen etwas für eine gerechte Globalisierung bewegen?
- Hast du Ideen und Freude, andere dafür zu sensibilisieren?

Komm Schnuppern!

Lerne uns an der nächsten Sitzung kennen am **Montag, 24. Februar 2020, 19.30-21.00 Uhr im Chorherrenhaus Baden** (Kirchplatz, 10 Min. zu Fuss vom Bahnhof).

Nebst einem fachlichen Input zu «Kritischer Konsum in der Modebranche und faire Löhne in der Textilindustrie» stellen wir dir während eines Apéros unsere Regru-Aktivitäten vor.

Anmeldung erwünscht (Mail an aargau@publiceye.ch oder publiceye.ch/aargau), wir sind aber auch offen für Spontane.

Wir freuen uns auf dich!



Wäscheleine zum Gedenken an fünf Jahre Rana Plaza, dem Einsturz einer Textilfabrik in Bangladesch

Regionalgruppe
Aargau

Public Eye